

## Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Salurkan Bansos Sasar Warga Terdampak Banjir

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID](https://sumbawabarat.kinerja.co.id)

Feb 12, 2025 - 10:23



Sumbawa Barat NTB – Sat Samapta Polres Sumbawa Barat kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Pada hari Selasa, 11 Februari 2025, pukul 11.00 WITA, petugas melaksanakan patroli dialogis di Kelurahan Kuang, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat. Patroli ini difokuskan untuk memantau daerah-daerah rawan banjir yang sering terdampak bencana alam, terutama selama musim hujan.

Menggunakan kendaraan patroli roda empat (R4), petugas melakukan pemantauan dan mengidentifikasi titik-titik yang berpotensi terjadinya banjir. Dalam rangka membantu masyarakat yang terdampak, patroli ini juga dilengkapi dengan pembagian bantuan sosial (bansos) berupa kebutuhan pokok dan sembako. "Bantuan ini diberikan kepada warga yang rumahnya terendam air, serta mereka yang berada di daerah yang sangat rawan banjir," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Selain memberikan bantuan, petugas juga secara aktif mengimbau masyarakat untuk segera mengungsi ke tempat yang lebih aman jika kondisi debit air mulai meningkat. Hal ini penting guna mencegah korban jiwa dan kerugian yang lebih besar. Petugas memastikan bahwa warga yang terkena dampak banjir merasa diperhatikan dan dibantu oleh pihak kepolisian dalam menghadapi situasi darurat ini.

Patroli dialogis ini tidak hanya memberikan bantuan material, tetapi juga memberikan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam, serta kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana banjir. Petugas juga mendengarkan keluhan dan kebutuhan masyarakat yang terdampak, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah yang dapat diambil untuk mengurangi risiko bencana lebih lanjut.

"Dengan adanya kegiatan ini, Polres Sumbawa Barat berharap dapat menciptakan situasi wilayah yang lebih aman dan kondusif. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas sehari-hari di tengah ancaman bencana alam. Keberadaan polisi di lapangan mampu menciptakan rasa nyaman bagi warga, terutama saat cuaca ekstrem melanda," tambahnya.

Rangkaian kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan aman, serta berhasil menciptakan kondisi Kamtibmas yang stabil dan damai di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat. Hal ini juga menegaskan bahwa Polres Sumbawa Barat akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan perlindungan, dan menjaga ketertiban dalam segala situasi, baik itu dalam menghadapi bencana alam maupun situasi lainnya. (Adb)